



Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2018

Förderung der "Precision Medicine"; Beitrag an die Initiative DayOne für die Periode 2018 bis 2022

P180587

1. Der Regierungsrat genehmigt Ausgaben in der Höhe von gesamthaft Fr. 3.88 Mio. inkl. allfälliger MwSt. als Beitrag an die Initiative DayOne für die Jahre 2018 bis 2022 (2018: Fr. 0.89 Mio., 2019: Fr. 1.64 Mio., 2020: Fr. 0.70 Mio., 2021: Fr. 0.55 Mio., 2022: Fr. 0.10 Mio.; alle Beträge nicht indexiert) zu Lasten des Standortförderungsfonds.
2. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt der zustimmenden Kenntnisnahme der Finanzkommission.

Begründung

„DayOne“ ist eine Initiative, die Aktivitäten im Bereich Precision Medicine fördert, einem Zukunftsfeld der Life Sciences. Der Kanton Basel-Stadt unterstützt die bei der BaselArea.swiss angesiedelte Initiative „DayOne“ in den Jahren 2018 bis 2022 mit insgesamt 3,88 Mio. Franken. Die Beträge werden dem Standortförderungsfonds entnommen.

